

31 de agosto de 2018

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 31 de agosto del presente año fui comisionado a trasladarme a las instalaciones de la UT de la sierra a llevar los alimentos, por lo siguiente le informo:

A partir de las 06:00 am acudí a las instalaciones de la UT de Nayarit, a la recoger la camioneta Silverado Doble Rodado con placas PE-44-038 del Estado de Nayarit, para posterior dirigirme al mercado de Nayarabastos a recoger el alimento con cada uno de los proveedores, una vez que se recogió los alimentos me dirigí a la gasolinera de grupo octano que se encuentra en el mismo mercado para abastecer de combustible la unidad, posterior inicie mi trayecto hacia el campus a las 9:00 am, mencionar que por el libramiento carretero abordo la unidad el compañero Vladimir Ramírez para realizar sus actividades en el campus.

En el transcurso del trayecto 1 kilómetro aproximado antes de llegar a la comunidad de Santa Cruz de Guaybel, la camioneta sufrió fallas mecánicas, por lo que detuve la marcha para revisarla, percatándome que la falla era del sistema del CLOCH, minutos después una camioneta del Ayuntamiento del Nayar del área de Obra Publicas nos apoyó con el arrastre de la camioneta para llegar a la comunidad antes mencionada.

Cuando llegamos a la comunidad busque una caseta telefónica ya que en el área no hay cobertura telefónica para teléfonos móviles, me comuniqué con la L.C. Alejandra Álvaro Munguía para mencionarle el problema, de tal manera que ella se comunicó al campus para pedirles el apoyo al Ing. Fermín y el Señor Willy personal Adscrito al área de Finanzas, para que se trasladaran en sus camionetas de uso personal para que me brindaran el apoyo en trasladar los alimentos y material que enviaba el área de infraestructura (tablones, sillas, carpas).

En un aproximado de 2 horas llegaron 2 camionetas de las personas antes mencionadas para posterior descargar la camioneta doble rodado y subir las cosas a las camionetas, una vez terminada la descarga de la camioneta nos comunicamos con el Lic. Gaudencio el cual él se encontraba con el mecánico mencionando que bajáramos la camioneta sin forzarla de tal manera que ya dirigiéndonos por la autopista Tepic-Mazatlan a la altura de las curvas del Caracol nos detuvimos al baño, para posterior seguir en marcha el cual la camioneta ya no quiso encender por lo que la batería se había descargado, llamamos a la aseguradora para posterior mandarnos una grúa en apoyo, en cual se traslado la camioneta silverdado así como el personal en la grúa,

para posterior llegar al taller a las 20:30 hrs y que nos recibiera el vehículo el mecánico en la dirección Tabachín #374 entre encino y acacia en la colonia los Sauces.

- Anexo material fotográfico.

Sin más por el momento quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

Atentamente



José Gustavo Orozco Bojórquez
Jefe de Oficina

